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Какое действие в нашем мире соответствует обрезанию сердца ?

  

13 Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих.
(Иоан.15:13)

  

Душа на иврите - нефеш.  Нефеш не имеющая духа свыше считается животной душой. То
есть, нефеш без духа относится к этому миру или точнее к нашему телу и полностью им 
порабощено
. Поэтому когда мы говорим о обрезании сердца, конечно не имеем ввиду отдать сердце
нашего тела другу, что бы он жил, а я умер. Так что обрезалось, мясо?

      

 

  

Нет такого действия и понятия обрезания сердца на уровне нефеш нашего мира, потому
как мертвое и есть мертвое. Для того что бы обрезать сердце оно должно быть духовно
рождено.

  

14 Вы друзья Мои, если исполняете то, что Я заповедую вам.  15 Я уже не называю вас
рабами
, ибо раб не
знает
, что делает господин его; но Я назвал вас 
друзьями
, потому что 
сказал вам все, что слышал от Отца Моего
.   (Иоан.15:14 )

  

О чем Господь говорит, Он говорит что они были рабы, но после его духовных слов
стали друзья, так как его слова исходят от Духовного Отца. А выше говорит, что нет
больше любви, если кто отдаст душу, то есть рожденную от духа за друзей.
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И еще говорит Спаситель: 24 Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в 
духе и истине
.
(Иоан.4:24)

  

В духовном понимании обрезание в сердце, это когда наполненная нефеш светом еще
имеет так называемые искушения со стороны духовной нечистоты исходящей с левой
стороны духовного сердца. Возлюбить ближнего или возлюбить себя, то есть жизнь,
потому как уже рожден свыше, но еще не обрезанный. Поэтому отдача нефеш обрезает
нечистую силу - клипа, которая питается через сердце, но только если это сердце этого
желает.

  

А что оно может возжелать, конечно свою жизнь, потому как наполненная светом
ощущает огромное наслаждение от рождения. Но если обрезается, тогда уже умирает,
потому как возможно только любить или нет. Но когда воскрешает, уже зовется не
нефеш, а нешама, то есть уровень Сына человеческого - Бен Адам, а не Адам
рожденный из праха. Сын человеческий говорит о рожденном с Небес.  Как и Господь
говорит о себе, я Сын Человеческий, то есть рожденный с Небес. Но кто воскрешает
первый, конечно Спаситель и воскрешает Его Отец небесный.  Но наша нефеш
воскрешается нашим Спасителем, так Он возлюбил первый, так и любящим его дает
воскрешение и жизнь вечную.

  

39 Воля же пославшего Меня Отца есть та, чтобы из того, что Он Мне дал, ничего не
погубить, но все то воскресить в последний день.
40 Воля Пославшего Меня есть та, чтобы всякий, видящий Сына и верующий в Него,
имел жизнь вечную; и Я воскрешу его в последний день.
(Иоан.6:39,40)

  

Последний день это восьмая сфира - Бина, потому как девятая, это уже Его пришествие.

  

Всегда духовные были гонимые плотскими, что и видим по сей день, но от истины ни кто
не скроется, то есть от Спасителя.
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Всех Благословений влюбленным друзьям в Господе и Спасителе нашем, во Имя
Отца,Сына и Святого Духа.
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